



El diseño presentado por Pablo Valverde Martín ha sido escogido de forma unánime por el jurado designado por la Concejalía de Fiestas para la elección del cartel anunciador de la Feria de Adra 2015 en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, que se celebrará del 5 al 10 de septiembre.

La Concejalía de Fiestas otorga un premio de 300 euros al cartel ganador, escogido entre un total de 12 trabajos presentados. El jurado, compuesto por José Bogas, Encarna Vargas, Eva María Linares, María Carmen Padilla y Elisa Fernández, concejal de Fiestas del Ayuntamiento de Adra, ha elegido por unanimidad la creación de Pablo Valverde.

El autor, estudiante de Bellas Artes y diseñador gráfico, ha explicado que para la elaboración del cartel se ha inspirado "en el Puerto de Adra y la Feria" y ha querido "unir los motivos marinos de la ciudad con el espíritu de la feria".

La concejal de Fiestas, Elisa Fernández ha expresado su confianza en que el cartel escogido "sea del gusto de todos los adreritanos", al tiempo que ha valorado el "gran nivel de todos los trabajos presentados en esta edición".

Asimismo, ha afirmado que "la elección del cartel supone el punto de partida para el inicio de la Feria 2015, cuya programación se está ultimando en estos momentos desde la Concejalía de Fiestas".

El modelo elegido pasa ahora a ser propiedad del municipal, con todos los derechos de libre utilización, reproducción y difusión. Todos los carteles presentados serán expuestos al público hasta el 25 de agosto en el hall del Ayuntamiento de Adra.